



Mauvais perdants !

Et non, les Suisses ne votent pas UDC. Le net refus adressé ce dimanche au parti blochérien l'a démontré une nouvelle fois avec force. Autoproclamé « parti du peuple », l'UDC l'est d'ailleurs quand ça l'arrange. Commentant le résultat de l'initiative « de mise en œuvre », Oskar Freysinger a lancé : « Le peuple a voté. Il en paiera le prix. » Et paf, bien fait pour toi, peuple inconscient !

Hasard du calendrier, la Conférence des commandants des polices cantonales (un repaire de gauchistes ?) a rendu publique aujourd'hui son enquête sur la criminalité. Celle-ci relève que depuis 2011, les vols, coups et blessures « ont clairement diminué » en Suisse et que seules 11% des personnes interrogées ont eu peur au cours des douze derniers mois.

On entend déjà l'UDC menacer les 8 Suisses sur 10 qui se sentent en sécurité qu'ils le paieront. Non mais ! Que va trouver le berger pour faire à nouveau peur à ses moutons ?